

La DGE capacita a formadores sobre el programa “Sos vos” para estudiantes secundarios



El viernes pasado en la Escuela 4-095 Islas Malvinas de San Rafael, se realizó la capacitación del programa “Sos vos”. Al mismo, asistieron supervisores, directores y docentes de nivel secundario de los departamentos del sur mendocino.

Este modelo es una herramienta muy importante, ya que aplica el abordaje sistemático integral que potencia habilidades cognitivas y sociales, como por ejemplo, la atención, la autorregulación, la comunicación, el trabajo grupal, la planificación, la creatividad y la participación, aplicable a situaciones cotidianas, además del proyecto de vida de los estudiantes.

Dicho encuentro estuvo a cargo de los capacitadores Ivana Zacarías, César Lage y Santiago Inzúe. Además, contó con la coordinación de la subdirectora de Educación Secundaria, Claudia Ferrari, quien en diálogo con FM Vos 94.5 brindó algunos detalles más sobre esta actividad de la que fue parte.

«Es un programa muy interesante que se centra en acompañar a los chicos en torno al diseño de un proyecto de vida. En esta oportunidad se dio inicio a la capacitación de formadores. Los mismos son docentes de la propia escuela que eligieron participar de esta propuesta. La DGE (Dirección General de Escuelas) había hecho una convocatoria dirigida a todas las instituciones», comenzó asegurando.

“Esta es la primera instancia, el fin de semana pasado se llevó adelante este encuentro presencial al que asistieron directivos y docentes de San Rafael, General Alvear, Malargüe y Valle de UCO. El viernes se hizo en San Rafael y el sábado en el distrito de Pareditas, del departamento de San Carlos», explicó Claudia Ferrari.

Asimismo, la subdirectora de Educación Secundaria continuó dando más detalles del proceso que llevan a cabo con los docentes, asegurando que después de esta instancia, se trabajará con los alumnos. «Esta formación, más allá del último encuentro, continúa a través de las plataformas virtuales de enseñanza y aprendizaje. Una vez que los docentes culminen esta capacitación se trabajará con los estudiantes», aseveró e hizo hincapié en los objetivos de este importante programa. “Desde la DGE teníamos desde hace un tiempo la intención de seguir fortaleciendo este tipo de acciones relacionadas con la orientación vocacional, queríamos profundizar esta labor que apunta no solamente a elegir una carrera, sino también a que los estudiantes reconozcan sus valores para comenzar a proyectar un estilo de vida. Digamos que es algo más amplio y se enfoca en la toma de decisiones conscientes de acuerdo a los objetivos que los jóvenes se planteen», agregó.

«Las escuelas se sumaron voluntariamente y son cerca de cien en toda la provincia. se priorizó a los docentes de los últimos años del nivel secundario. Es un número muy importante de alumnos, cerca de 150 chicos por escuela. La idea es poder llegar paulatinamente a todos los establecimientos educativos de Mendoza», añadió. Después, comentó cómo se va a implementar este programa. «Se harán talleres dentro del mismo horario de clases, lo que se busca es que el programa forme parte de la propuesta curricular de la escuela. En el último año hay un espacio que se llama Formación para la Vida y el Trabajo que está muy vinculado con esta cuestión. Si este taller se implementa durante esa carga horaria estaría perfecto», manifestó Ferrari. Para finalizar, estimó cuándo comenzará a aplicarse este programa. «La planificación está a cargo del docente, pero pensamos que será luego del receso invernal. Tenemos todas muchas expectativas sobre este sistema. Es una propuesta muy interesante y beneficiosa para los estudiantes», concluyó.